
 
 
「ロッテの経営正常化を求める会」にご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございます。皆様よ

り非常に多くの叱咤激励をいただき、深く御礼申し上げます。 
お客様、お取引先様、そして社員、ご家族等の方々より数多くのお声を頂戴し、本会代表を務める重

光宏之といたしまして、ロッテの経営を正常化するための決意を新たにいたしました。 
この度、皆様から本会ウェブサイトにお寄せいただき、掲載に同意をいただいたご意見の中からの一

部原文をご報告させていただきます。非常に多くのご意見を賜り、全てをご紹介できずに誠に申し訳ご

ざいません。 
本会は、ロッテにおける経営上の混乱を一刻も早く収拾するため、本会の活動に関する皆様のご意見

について真摯に受け止めて、今後の活動に反映させていただきたいと考えております。 
今後とも、引き続きご指導ご鞭撻いただきますようお願い申し上げます。 

 
 
【社員・OB の方からのご意見】 
 
ロッテグループとの関わり： 社員 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 現在のロッテを築いたのは、武雄会長と宏之副会長、そして既に退職された役員方、諸先

輩方、社員の力です。 
現在の経営陣には何の実績も無い。能力の無い現経営陣にロッテのヒト、モノ、カネを委

ねる訳にはいかない。 
一刻も早い正常化、健全化を切に期待しております。 

 
 
ロッテグループとの関わり： 社員 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 会社パソコンではこのサイトはロックされており、閲覧出来ません。 

在籍中の会社は被告会社です。 
精神疾患で 4 人も輩出しておりますが一切の対応もない酷い所です。 
上場予定のグループ会社とは思えません。 

 
 
 

本会にお寄せいただいた 

ご意見に関するご報告 



ロッテグループとの関わり： 社員 
本会の活動に関する賛否： どちらとも言えない 
ご意見： 各部署から聞いた話です。佃社長は経営と所有の分離と言っていますが、彼こそ立場を利

用した会社の私物化を実践しています。自分が懇意にする会社の素材や原料を使った商品

の開発を指示、女性社員との食事会など。社員の立場じゃ断われません。納得して従って

いる者はいません。開発指示も理にかなっていれば納得しますが、トレンド無視、売場無

視、疑問しか残らないそうです。いなくなればいいのに、と言う言葉をよく耳にします。

社長であれば厳しい市場を理解し、有益な動きをして欲しいものです。今まで信じてきた

重光家による経営に忠誠を誓いたいです。 
 
 
ロッテグループとの関わり： その他 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 亡父が長年ロッテ商事にてお世話になりました。 父が良く、水を飲めるのは、井戸を掘っ

た人がいるからだと言っておりました。 昔重光会長との写真も自慢にしていました。ロッ

テマンだった父のためにも、今後より良い会社を持続していただけましたら幸いです。 
 
 
ロッテグループとの関わり： OB 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： はじめまして。 

今から、４０年ほど前、ロッテの大阪市の子会社に社会人として初めて会社勤めをし、そ

のおり、子会社の社長（ロッテでは課長さんクラスとのこと）のご自宅に子会社の社員が

多く招いてもらい、ご家庭の手作りの食事をいただき、ご長男のご子息にもご紹介してい

ただけました。新入社員の私も同席させていただけました。今、63 歳になった私ですが、

こんな有難い親しみやすい社員への処遇の経験は、ロッテだけです。他の大会社では経験

しておりません。ＯＢの方、社員の方、同感の方は大勢おられると思います。 
その折、子会社の社長から、ロッテの創業者も同じように、社員を自宅に招いていて、創

業者のご長男、ご家族ともその折、接していたそうです。 
大企業に発展した、当時でもロッテは大きな会社でしたが、「社員を大事にする！」は、本

当だと今、この実話を、メールします。 
その当時のロッテの創業者のご長男が、重光宏之様です。 
その時から、重光宏之様が、「創業者、重光武雄様の社員を大事にする精神」と「後継者の

心得」を受け継いでおられると思います。 
これが、ロッテ創業者、重光武雄様のご本心です。 

 
 
 



ロッテグループとの関わり： 社員 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 社長、専務、常務は稟議承認業務を蔑ろにし、業務に支障をきたしている。 

物を作って売ることが製造業としてのロッテだが、主眼がそこになく製品導入のプロセス

も理解できておらず、製品導入など様々な事案が延滞している。また、社長の考えでジョ

ブローテションを頻繁に行っているが、無知な担当者が増すばかりでまともな業務になら

ない。 
役員は現副会長を向いているため、自身で判断決断ができず何も決まらない。さらにはア

ンニュイで中途半端な意見しか言わず決裁した稟議すら後々取り消しになってしまってい

る。とにかく社内は誰も判断しない、何も決まらない、何も進まない状態にある。 
 
 
ロッテグループとの関わり： 社員 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 佃社長の経営方針に賛成できません。このままでは未来のロッテはありません。 

 
 
ロッテグループとの関わり： OB 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 3 年前にグループにいましたが、約 100 名の人及びその家族が生活を奪われました 

相変わらず、自分の事しか考えない人達がいますね。純粋な人達が苦労する会社に、なっ

てしまいましたね、今も社員の人と色々話をしますが、ロッテは変わってしまいました。

早急に正常化されるように、頑張って下さい。企業は人です。私はお会いした事はありま

せんが、宏之氏を支持する人達のためにも、本来のロッテに戻してください。 
 
 
 
【お客様等からのご意見】 
 
ロッテグループとの関わり： 商品愛好者 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： ロッテの製品はこれからも愛用しますが、ロッテが尊敬に値しない企業になるのであれば、

楽しみは半減します。 
創業者・父親の意思を無視して、会社の経営権を奪うことが許される企業に、 
普通に考えてみても、未来はありません。 
どうか普通になってください。 

 
 



ロッテグループとの関わり： 商品愛好家 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 重光宏之様の復権を強く望みます。 

貴方様を一見しただけですが菓子への物づくりの愚直さと人としての実直さを感じます。 
創業者の重光武雄様の人となりは存じ上げませんが企業家としては昔から関心を持ち尊敬

もして居ました。一代で世界に冠たる優良企業に育てられたことを尊敬の念を持って見て

ました。 
ご健勝であられる事を祈り創業者共々復権されることを願っております。 ロッテシンパ

より 
 
 
ロッテグループとの関わり： その他 
本会の活動に関する賛否： 支持する 
ご意見： 顧客・取引先・社員のため、正しい形を取り戻して下さい。 

 
以上 


